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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке, расчету и выбору силовой части, проектированию источника бесперебойного питания On-line типа с двойным преобразованием мощностью 10 кВт, а также подбору необходимых компонентов для наглядного представления о реальных массогабаритах устройства в целом. Задачи, решаемые в ходе работы: 1. Изучение особенностей структурных схем различных типов источников бесперебойного питания, а также анализ их основных преимуществ и недостатков.  2. Выполнение расчета и выбора элементов силовой части и отдельного зарядного устройства.  3. Описание принципиальной электрической схемы источника бесперебойного питания. 4. Разработка имитационной модели источника бесперебойного питания в среде Matlab Simulink R2020b. Работа выполнена с среде моделирования и симулирования Matlab Simulink R2020b, где собиралась непосредственно сама модель источника бесперебойного питания, были сняты все необходимые графики работы отдельных компонентов и устройства в целом. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом и как должен работать каждый блок программы. В результате был разработан детальный проект управления источником бесперебойного питания необходимой мощности, произведен расчет силовой части, сняты осциллограммы тока и напряжения на выходе нагрузки, проведен анализ высших гармоник (анализ Фурье).
        

        
          This work is devoted to the development, calculation and selection of the power unit, design of an On-line type uninterruptible power supply unit with double conversion with a power of 10 kW, as well as the selection of the necessary components for a visual representation of the real weight and dimensions of the device as a whole. Tasks, that were solved in the course of work: 1. Study of the features of structural diagrams of various types of uninterruptible power supplies, as well as analysis of their main advantages and disadvantages. 2. Performing the calculation and selection of the elements of the power unit and a separate charger. 3. Description of the schematic diagram of the uninterruptible power supply. 4. Development of a simulation model of an uninterruptible power supply in the Matlab Simulink R2020b environment. The work was performed with the Matlab Simulink R2020b modeling and simulation environment, where the model of the uninterruptible power supply was assembled directly, all the necessary schedules for the operation of individual components and the device as a whole were removed. Calculations were carried out, showing clearly how and how each block of the program should work. As a result, a detailed project for the control of an uninterruptible power supply of the required power was developed, the power section was calculated, the oscillograms of the current and voltage at the load output were taken, and the analysis of higher harmonics (Fourier analysis) was carried out.
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